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陳主席：  

  

建議討論《香港鐵路附例》檢討工作  

  

早前，港鐵因拒絕一名攜帶古箏的中學生入閘，而引起社會公眾極大爭議。

此外，有市民曾因在車站內飲水而被罰款，但《香港鐵路附例》 (下稱“《附

例》”)  相關條文的英文用字是「beverage」，字義應該不包括清水，惹人質疑港

鐵執法不公。條文內亦有一些如「粗言穢語」、「衣著不恰當」等用字，定義含糊不

清，令前線職員執法時有困難。上述事例反映現行《附例》或有不足之處，港鐵有

責任盡快檢討相關法例，並提交立法會審議。  

  

港鐵上一次向立法會提交《附例》修例建議已是 2010 年 6 月，其後經過小

組委員會多番討論，港鐵竟認為無修訂必要。就此，本人建議事務委員會把《香

港鐵路附例》檢討工作列入議程，並邀請港鐵代表及相關官員出席會議，交代最

近檢討工作進度。  
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